

VIVIANE DE L'AUBE

La prière

sans mot

sans image



**Lorsque je prie sans mot, sans image,
aucune pensée ne se prononce dans ma tête.
Aucun son ne sort de ma bouche.
Aucune inspiration ne s' imagine.**

**Je deviens la vibration de ce que j'ai à
confier à Dieu, Source de Vie. Je deviens une
particule minuscule au milieu de l' image
éthérée de la Présence infinie autour de moi.
Je la vois m' envelopper.
Je la ressens en moi agir.
Je suis l' Amour et je reçois l' Amour.**

VIVIANE DE L'AUBE

**La prière est une vibration d'Amour et de Paix.
Toutes les cellules en moi s'entrechoquent et
vibrent tellement haut que j'ai la sensation
d'être l'Inconditionnel Amour.**

Dans le rien apparent, je suis le Tout.

**J'accueille la réponse à ma prière dans un
premier temps par une Chaleur vivante en moi.
Plus tard, quelques instants après, quelques
jours ou semaines, je peux recevoir la réponse
« concrète » à ma prière ; par une phrase, une
situation ou un mot qui me permettent d'agir
dans la matière et d'ancrer la réponse divine en
ce monde.**

VIVIANE DE L'AUBE

Prière

sans mot, sans image

Je ferme les yeux.

Je deviens le message à transmettre

à la Présence Divine Intérieure.

Ma vibration peut ressembler à l'Amour
reçu de l'enfant à qui l'on tient la main.

Je n'imagine rien.

Je suis l'instant d'Amour.

Amen

VIVIANE DE L'AUBE